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有關富東廣場扶手電梯故障的提問 

 

 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 2 月 16 日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下提問︰ 

 

“  現時富東廣場扶手電梯是連接商場地下與二樓的主

要通道之一，但在早上上班時間，電梯不時發生故障，影

響居民出入(見附圖)。遇上故障或維修時，領匯管理有限公

司(“領匯”)會暫停電梯運作，並開放另一邊電梯作為上落之

用。由於電梯較為狹窄，梯級亦較高，令居民上落時十分

不便。電梯亦曾於繁忙時間進行維修，以致人流難以疏導，

更出現 “排長龍”等候上落的問題。 

 

   本人請領匯派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 領匯會否為富東商場的扶手電梯進行定期檢查及

維修？如有，請提供相關的記錄。 

 

2. 鑑於上述情況，領匯能否安排於非繁忙時間進行

定期檢查，減少故障頻率？    ” 
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